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経営管理権集積計画を
策定し整備を進める　

不安や要望に応えられ
る受入れ態勢を整える

新型コロナウイルスに
対し市での緊急対策を
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つ　市　議　会　だ　よ　り

▲長谷山山麓の産廃中間焼却施

　設より毎日上がる煙

森林環境譲与税の見直
しによる取組み内容は

▲整備中の津市の山林

問　全国で感染拡大が進行し、

市民の中に不安がますます募っ

ており、状況は時々刻々と進ん

でいる。そのような中、国から

全国の小中高・特別支援学校に

休業要請が出されたが、子ども

の居場所、学業フォロー、狭い

学童保育所への受け入れと人的

体制など、津市としてどう取り

組んでいくのか。

　また、卒業式に参加したい保

護者の声にどう応えるのか。

　

答　学校が休業となり、子ども

の安全が自宅で確保できない場

合は、自習等をして預かるなど

の対応を検討しており、保護者

の不安や要望に応えられる学校

の受け入れ態勢を整えていく。

　また、学業フォローについて

は、自習用プリントの配付や家

庭訪問などの対応も考えている。

　場所が手狭な放課後児童クラ

ブから学校施設を使用したいと

要望があった場合は、特別な事

情のある児童等の受け入れと併

せて、今後検討し案内していく。

　卒業式への保護者の参加は、

緊急事態であるため控えていた

だく方針であるが、今後、感染

拡大等の状況が見られなければ、

保護者の参加も検討していく。

●その他の質疑・質問●

○学童保育の質の確保と指導員

の欠員が生じない手だてを

〇放課後児童クラブの整備をス

ピード感を持って進めよ

〇国民健康保険料の引き下げを

〇会計年度任用職員制度では、

月々の報酬アップなど本当の処

遇改善になっているのか

〇長谷山山麓の産廃中間焼却施

設の24時間操業は、住民の声に

反しているのでは　　　　など

問　森林環境譲与税の譲与額が

令和2年度より倍増され、全額

譲与は9年前倒しとなった。

　このことにより、計画の見直

しによる対応が必要であり、そ

れに伴う組織体制の拡充も必要

不可欠と思うが、対応策は検討

しているのか。

　また、事業量の増加に伴う森

林整備施業体制の確保が重要と

なるが、津市の現況はどうか。

答　津市への譲与額も当初より

ほぼ倍増される予定であり、令

和2年度は、芸濃地域における

森林現況調査と境界の明確化業

務を継続しながら、経営管理権

集積計画を策定し、森林整備を

進めていくことに加え、美杉地

域では、森林所有者の経営管理

意向調査を実施するとともに、

市有林の間伐にも着手する予定

である。

　現在、組織体制は整っており、

今後、事業の進め方により、必

要な体制を整備していく。

　また、施業を実施する認定林

業事業体の受注体制の整備も必

要であるが、市内2業者しか入

札参加資格登録がないため、他

の事業体にも案内していく。

●その他の質疑・質問●

○河川等の緊急浚渫対策事業に

ついて

〇雨水対策事業の緊急自然災害

防止対策事業債を活用した浸水

被害軽減のための改修工事につ

いて

〇公共下水道事業松阪処理区の

進捗について

〇津市公契約条例の現況につい

て

　　　　　　　　　　　　など
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